

BEZIRKSBLÄTTER

16.12.



Marc Digruber legte einen tollen Start in die neue Weltcup-saison hin.

Foto: Schrittwieser

Digruber sorgt für das beste Ergebnis

■ MITTERBACH. Marc Digruber erreichte beim ersten Weltcupslalom dieser Saison nach einer tollen Aufholjagd im zweiten Durchgang den hervorragenden 15. Platz. Damit wurde der Skifahrer der Union Mitterbach zweitbesten Österreicher hinter Marcel Hirscher. Der 27-jährige darf sich zudem über das beste Weltcupergebnis seiner bisherigen Karriere freuen.

„Die Erleichterung ist riesengroß. Ich hab die letzten zwei Jahre wirklich viel gekämpft, bin immer drangeblieben und habe nie aufgegeben. Heute konnte ich es umsetzen“, so Digruber.

1580479